

## MESSAGE INAUGURAL DU MOUVEMENT APOSTOLIQUE

L'élection du Pape Benoît XVI à la Chaire de St Pierre fut saluée par le Mouvement Apostolique par une expression de joie et de reconnaissance au Seigneur, dans un esprit de foi et de communion ecclésiale.

C'est le même esprit qui rapproche l'Inspiratrice et fondatrice, madame Maria Marino, la présidente, tous les adhérents et assistants ecclésiastiques.

Ils accueillent l'élection du Pape Benoît XVI comme une bénédiction céleste et confirment leur filial écoute aux paroles qu'il voudrait leur adresser, pour marcher assurés sur la voie de la foi, dans la barque que Pierre conduit et que les vents de fausses doctrines ne pourront renverser.

Dans un message inaugural adressé au St Père, « Gardien vigilant, attentif, infailible de la foi », sont rassurées les humbles prières de tout le Mouvement Apostolique, avec la sainte eucharistie et avec le saint rosaire, ainsi furent exprimés les sentiments de tous les adhérents : « à vous toute la notre obéissance dans la foi, dans la vérité et dans la charité qui sont en Jésus Christ ».

Ce message renferme l'esprit qui anime le Mouvement Apostolique dans sa mission de rappel et annonce de l'évangile qui avance depuis 26 ans dans l'écoute de la foi à la voix des pasteurs.

Une mission voulue du Seigneur par l'intermédiaire de madame Maria Marino le 03 novembre 1979 et qui a permis d'enrichir l'Eglise avec la croissance d'abondants fruits de conversion à l'évangile, formation dans la vérité, vocations au sacerdoce, du travail dans la vigne du Seigneur.

L'engagement clair pour la communion et la mission transparait aussi dans le message inaugural adressé au St Père par le biais du site [www.movimentoapostolico.it](http://www.movimentoapostolico.it) : « nous vous assurons notre fidèle volonté d'avancer pour vivre notre mission, au service du salut et de la conversion, édifiés sur vous, Roche vive sur laquelle le Seigneur fonde l'unité de son église dans la foi et dans l'amour ».

Le souhait et l'invocation qui suivent sont une attestation de foi et d'engagement ecclésial : « humblement invoquons la Vierge Marie Mère de la Rédemption, certains que votre pontificat sera fécond instrument de la providence du Père pour conduire l'humanité, ainsi opprimée dans la dictature du relativisme, vers le cœur du Fils son Rédempteur, source divine de la vérité qui nous rend libres et de la charité qui nous unit en un seul Corps au moyen d'un seul Esprit ».